

CONDENADA. Aspen, Colorado, enero 16. Claudine Longet habla a los periodistas luego que un tribunal local la halló culpable de dar muerte a su amante. Su ex-esposo, el cantante Andy Williams detrás de ella. Posible sea condenada a dos años de

### Papa Paulo VI se Queja de una Violencia Permanente en Mundo

CTUDAD DEL VATICANO. Enero 16 (UPI) - El Papa Paulo VI dijo que las guerras abiertas han sido substituidas por la violencia permanente en el mundo, la cual puede generar "nuevas y más temibles explosiones".

Hablando al cuerpo diplomático en la audiencia de Año Nuevo, el Pontifice —de 79 años — dijo que el mundo no estará en paz hasta que los hombres superen "los nundo no estara en paz nasta que los hombres superen "los frecuentemente agresivos instintos de posesión, poder, cerrado nacionalismo, raza y sexo, y la noción que el mal está siempre enlos demás".

"El mundo es presa de la violencia", dijo el Papa en su discurso en francés.

"Es cierto que no hay guerras internacionales abiertas. El año que recién termina, marcó la vuelta de una cierta calma a regiones que, hasta ayer, vivían luchas sangrientas. Pero, como un fuego sólo parcialmente apagado, la violencia se mantiene lista para entrar en llamas nuevamente ante el menor soplo. Mientras tanto, continúan sus efectos arrasa-

Como ejemplos de ese fenómeno el Papa mencionó "la criminalidad que no se detiene ante nada; los monstruosos actos de sabotaje; la sucesión de acciones terroristas y represivas: las torturas degradantes; las condenas arbitrarias;

la opresión de pueblos enteros por poderes inhumanos que no respetan siquiera el legado de civilizaciones precedentes; las negaciones de justicia; la con-nivencia o la protección de terroristas, y los actos de venganza personal".
"En otro campo,

"En otro campo, podemos mencionar la más sutil agresión contra las conciencias mediante la pornografía y la parcialidad de ciertos órganos de prensa, y la to-davía más radical violencia destinada a eliminar la libertad de religión".

"La práctica cotidiana de la violencia y los esfuerzos hechos para justificarla, erosionan las conciencias y debilitan la conciencia y debilitan la conciencia y debilitan la conciencia y debilitan la conciencia y debilitan la consión de la comunidad. Esta situación viene preparando, a menos que se tomen precauciones, nuevas y más temi-bles explosiones".

El Papa dijo que el punto de partida de la violencia "es, generalmente, una deliberada parcialización de los puntos de vista. El mal, siempre y en todos los aspectos, es atribuido a los

"En muchos países, el consenso nacional forjado durante siglos, se está desmoronando.

'Con tal proceso, se desmoronan morales, que son valores irreemplazables para derrotar las

## Colombia Niega Formación de un Cártel Sobre el Café

BOGOTAK, enero 16 (AP). El ternacionales. Gerente de la Federación de Cafe- La iniciativ teros de Colombia, Arturo Gómez Jaramillo, negó que exista el prorosito de establecer un cártel de productores de café.

al productores de care.

Al mismo tiempo, anunció que las conversaciones entre países productores y consumidores con miras a convocar LANA sesión especial del Consejo Mundial del Café, a fin de estudiar la situación de los margados del grando. de los mercados del grano. comenzarán en Londres el 24 de

La reunión fue acordada por los Presidentes Ernesto Geisel de Brasil y Alfonso López Michelsen. de Colombia, a faiz de la triplicación de los precios del café como consecuencia de la escasez de oferta en los mercados in-

La iniciativa partió de López Michelsen quien propuso es-tabilizar los precios del café a los altos niveles actuales y rescatar el mercado del grano de los espe uladores. Aparentemente esta propuesta fue interpretada erroneamente en el Brasil. haciendola aparecer como la formación de un cártel de productores para manipular el merca-

Consultado sobre esa in-terpretación, Gómez Jaramillo

"Hay un equivoco del término cártel para calificar la propuesta colombiana sobre niveles de precios del café. El texto del

-Favor pase a la Pág. 46.

# **Junta de Presidentes** de C.A. hoy en Managua

MANAGUA, enero 16. (AP). El tó a los Jefes de Estado de Centro América y Panamá a una reunión urgente para discutir la forma de atacar un brote de la plaga de roya del café, que amenaza con ex-tenderse por toda la región.

#### Hoy Eiecutan a Gary Gilmore en Utah

POINT OF THE MOUTAIN, UTAH, enero 16 (AP). A pocas horas del previsto fusilamiento de Gary Gilmore, abogados opuestos a la pena capital declararon hoy que solicitarán a la Corte Suprema que bloquee nuevamente la ejecución.

Grupos contrarios a la ejecución han montado una vigilia ante los portones de la prisión de Utah en las horas previas a la muerte de Gilmore, señalada para las 07:49 EST de mañana.

Una apelación directa al máximo tribunal parecía ser el único recurso abierto a los aboga-dos, que tratan de salvarle la vida a Gilmore, que debe ser ejecutado

-Favor pase a la Pág. 77

MANAGE CONTRACTOR OF THE PARTY Capturan a un Perro Ladrón

MEDELLIN, Colombia, 16 enero (EFE). Un perro se encuentra "detenido" en la escuela de carabineros de la policía urbana, acusado "de policía urbana, acusado "de ser uno de los cabecillas de las bandas de "rateros", que bandas de "rateros", que actúan en esta capital pro-vincial de Antioquía.

El can fue adiestrado para ejercer la ilícita actividad en e centro de la ciudad.

Su propietario lo colocaba en las paradas de autobuses, donde en el menor descuido de las personas, las despojaba de sus relojes o prendas que

portaban en las manos. Una patrulla de agentes secretos del (F-2) ob rvó al animal durante largo rato y vio como se levantó, tomó entre los dientes el reloj de un desprevenido ciudadano y salió corriendo

El perro fue capturado junto con su propietario

Samuel Toruño Subsecretario Costa Rica Samuel Toruño Subsecretario de Información de la casa presidencial, dijo que los Presidentes Kjell Eugenio Laugerud, de Guatemala; Arturo Armando Molina, de El Salvador y Juan Alberto Melgar Castro, de Honduras, aceptaron la invitación inmediatamente. Cree que en el curso del día confirmará también al Presidente Daniel Oduber de el Presidente Daniel Oduber, de

To no dijo que el Jefe de Estado de Panamá Omar Torrijos avisó que en el curso del día kerminará si asiste a la reunión que esta programada a las nueve del lunes en el Aeropuerto de esta capital o si envía un representante.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

El brote de roya del café -Favor pase a la Pág. 42.

## Argentina Considera un Desafío Viaje de Pinochet a Antártida

BUENOS AIRES, enero 16 (AP) -El Presidente chileno Augusto Pinochet viaja a la Antártida en un gesto que en la Argentina se considera como un desafío a su reclamación de soberanía sobre parte del Continente helado.

Aunque las relaciones entre

chile y Argentina son cordiales en apariencia, existe cierta tensión actualmente y analistas geopolíticos locales consideran que el via-je de Pinochet no hace si no agra-

var esta situación.

Sin embargo, los analistas no creen que la Argentina adopte decisión alguna contra Chile de-

bido al viaje. Aún asl, los analistas dicen que los estrategas del Gobierno argentino estudian muy de cerca los anhelos chilenos de afianzar más aún su posición en la Antártida, en momentos en que ese Continente es visto aquí como una futura fuente de alimentos y minerales

Los funcionarios argentinos no han dicho nada públicamente so-bre el viaje de Pinochet, a bordo del buque Aquiles, pero los diarios han dado amplia atención a la no-

El General Augusto Pinochet es -Favor pase a la Pág. 80.

## E.U. Aumenta Fondos para Nuevos Proyectos Exploración Espacial

WASHINGTON, enero 16. (UPI). El Presidente Gerald Ford pidió al Congreso que destinara fondos para iniciar la construcción de otros tres cohetes espaciales reusables, que completarlan a principios de la próxima década una flota de cinco naves, que po-drán efectuar anualmente unos 60 viajes orbitales.

El presupuesto de Ford para el año fiscal de 1978 contempla la apropiación de 4.000 millones de dólares, para la Dirección Nacional de Aeronáutica y del Espacio (NASA), un aumento de 295 millones con respecto al actual. con una tercera parte de esa suma destinada al programa de viajes espaciales de ida y vuelta.

La nueva generación de cohetes, que llevará tripulantes, puede volverse a usar, colocará vir-tualmente todos los satélites civiles, militares y comerciales en sus órbitas y los quitará de las mismas. Su compartimiento de carga, que tiene la capacidad de un vagón de ferrocarril, también llevará un laboratorio espacial que está construyendo la Dirección del Espacio de Europa.

La primera de esas naves debe

iniciar sus ensayos atmosféricos el próximo mes, hará su primer vuelo al espacio en marzo de 1979 y en-trará oficialmente en operaciones en 1980.

El presupuesto de 1978 contempla también el inicio de cuatro nuevos proyectos espaciales, el mayor número desde 1972.

En primer lugar está el teles-copio espacial, que será colocado en órbita por uno de los cohetes en 1983, para funcionar como un gran observatorio astronómico por lo menos durante una década. Costará unos 470 millones de dólares, que serán gastados en siete años.

'El colocar un telescopio de esa Favor pase a la Pág. Sa



DURANTE UN BAILE ANUAL. Munich, enero 16. Roger Moore, de la serie "El Santo"; la actriz María Schell y su esposo Veit Relin, y el actor alemán de caracter Curd Jürgens, en el baile anual del cine alemán, efectuado en una elegante sala de Munich.